
令和４年度　回答事項

【P.　１】

【P.　５】

【P.　９】

【P.１０】

【P.１５】

【P.１６】

【P.１７】

令和５年 ３月 ６日　

　　白井市小中学校ＰＴＡ連絡協議会

　　　　　　　 会 長　　阪野　雄　様

回  答  書

　（１）信号機の設置・調整について・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・　　　

　（２）横断歩道の設置・路面表示の補修・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・

　（４）道路整備改修・歩道・ガードレールの設置・修繕 ・・・・・・・・・・・・

　（５）カーブミラーの設置・修繕・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・

　（６）看板の設置・改修・移設・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・

　（７）その他の危険箇所改善・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・

　（３）歩道橋の改修 ・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・

 　※ 白井市小中学校ＰＴＡ連絡協議会からの要望箇所以外で点検を実施した箇所（学校要望箇所）  【Ｐ.１９】

　　白井市長　笠井　喜久雄



（１）信号機の設置・調整について

番号 学校区 場　所 要望内容 地図 説　明 回　答 評 価

1
一小
白中

白井児童館前
のT字路

歩車分離式を希
望

1

・児童館があるため、児童の横断が多い。
・事故の多い場所です。
赤信号なのに直進する車、スピードを出して
横断歩道に侵入する車多数。

【印西警察署】
　北東側信号機と近接しており、歩車分離にし
て１サイクルの時間が延長すると、印西方面の
交通に支障を来すため、歩車分離式に変更
することはできません。

×

【印西警察署】
　接道する南北側の道の交通量が多くないこ
と、また、歩行者の滞留場所がなく安全確保が
できないため、信号機は設置できませんが、
継続して指導強化を図っていきます。
　交差点北側に設置されている一時停止の標
識は傾いているため補修します。

－

【道路課 】
　安全対策として、横断歩道の停止線手前を
赤色の滑り止め舗装により目立たせ、通行車
両に対し、横断歩道があることを注意喚起する
安全対策を行ってきました。
　今年度は、道路脇の通学路看板を目立つよ
うに、歩道上の官民境界付近から車道寄りに
設置位置を変更するとともに、通学路看板を
新しいものに交換することで通行車両に対し、
注意喚起する対策を行います。

△

2
二小
白中

ローソン折立店
前

信号機の設置
※前回×回答

2

子供たちの横断が安全にできるように押しボ
タン式信号機設置を再度お願いします。
横断歩道も横断用の旗もありますが車がな
かなか止まってくれず小学生だけではなく、
中学生も通学時になかなか横断できなくて
困っているとの意見がありました。
対応ができないのであれば、道路脇の通学
路の看板を目立つようにしてほしい。
昨年度、警察からは指導取締りの強化を
図っていきますとの回答をいただきました。
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【印西警察署】
　冬季のみの事象であり、速度を落としてバイ
ザーを利用すれば十分信号を確認することが
できます
　LED化は、順次行っています。

×

【道路課】
　信号前にある減速マークを補修します。 △

4
三小
大中

市道00-111／
市道12-006交
差点
冨士216　関東
一高グラウンド
付近

歩行者用信号機
の設置

4

横断歩道が設置されたものの、市道00-111
を抜け道として利用されるため高速の車両が
多く、かつ停止線で停止する車両が少ない
ため児童の横断が大変危険である。
信号の設置が難しい場合は警察による取り
締まりを希望する。

【印西警察署】
　東側の近く（約140ｍ）に信号機が設けられた
交差点があるため、信号機をつけることはでき
ません。通常活動を通じて取締りを強化しま
す。

－

5
大小
大中

市道04-026／
市道04-025交
差点
根1919-32付近

歩行者用信号機
の設置

5

東西方向の市道04-026に対して南北方向
に信号がなく、横断が難しい。歩行者用の信
号を設置いただきたい。（関連番号　15）

【印西警察署】
　同交差点は、歩行者の滞留場所がなく、安
全確保ができないため設置できません。

【道路課】
　当該交差点は、交差点を明確にするカラー
舗装及び交差点前後に「学童注意」や減速を
促す路面標示を設置しております。
（NO.15と同様）

×

6
清小
七中

清水口2-8-1付
近
清水口保育園
北側横断歩道

押しボタン式信号
機の設置
（前回××
Ｒ3路面塗装〇）

6

児童が横断歩道を渡ろうとしても停止してく
れる車が少なく、安全ボランティアが旗を前
に出して車を止め、児童を渡している状態。
ボランティアがいることで、左右を確認せず
に横断歩道を渡ろうとする通勤の方もいて危
険なため、信号機が必要。通行量が多いの
は通勤・通学の時間帯だけなので、押しボタ
ン式を希望。

【印西警察署】
　通学時間帯に現場確認をし、児童・生徒の
利用人数、交通量が頻繁ではないこと、また、
通行車両のほとんとが横断歩道手前で減速し
ており歩行者妨害車両は認められなかったこ
とから、押しボタン式信号までの設置は必要と
しないと考えられます。

×

3
三小
大中

市道00-111
冨士1-31付近

自動車信号の
LED化

3

児童の横断が多い歩行者用信号ではある
が、登校時間帯において西方向に進む車両
にとって、信号表示が順光のため視認しにく
くかつ下り坂のため速度が出やすい構造に
なっている。このためたびたび信号無視や信
号認識遅れによる急ブレーキが発生し、児
童及び安全指導の保護者が危険な思いをし
ている。
周囲の光に影響されにくく視認性に優れるL
E D式信号に交換いただきたい。
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7 七中

清水口3-29～
七次台2-2
緑道途中の横
断歩道

押しボタン式信号
機の設置

7

朝や夕方の時間帯には通行車両が多く、横
断する歩行者や自転車と通行車両との事故
が心配。道路標示のおかげで横断者がいる
ときに停止してくれる車も増えてきたが、左右
両方の車が停まってくれることは少なく、朝と
夕方は横断が困難である。

【印西警察署】
　要望内容ほど交通量は多くなく、横断歩道
手前で滞留する等までは認められなかったこ
とから、押しボタン式信号機までの設置は必要
としないと考えられます。

×

8
南小
南中

笹塚トウズ付近
の横断歩道

市道00-122と市
道24-003交差
点

歩行者用信号機
の設置

8

堀込方面と笹塚方面を結ぶ道路の為、登下
校時間帯に交通量が多くあります。路面表
示も薄くなっており、停止する車が少ない状
況です。
登下校時の安全確保のため、信号機の設置
をお願いします。
代替え案　横断者がいる事を認識してもらう
為、横断中などの黄色い旗の設置をお願い
します。

【印西警察署】
　要望内容ほど交通量は多くなく、横断歩道
手前で滞留する等までは認められなかったこ
とから、押しボタン式信号機までの設置は必要
としないと考えられます。

【市民活動支援課】
　横断中の横断旗を設置しました。

△
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9
池小
南中

白井小町入口

木下街道と04-
115交差点

信号機の設置 9

木下街道の白井小町入り口部分は信号機・
横断歩道がなく児童の通学時に危険が伴
う。近年児童数の増加が顕著、戸建ての新
築も継続している状態。また西白井方面へ
の抜け道として活用されている側面もあり往
来も多い。加えて信号機もなく見通しもよい
ため車のスピードが出やすい。実際に児童と
車両が接触したという情報もあり、早急に設
置頂きたい。以前子どもの自転車とタクシー
の接触事故があったという報告もある。

該地においては、
①信号待ちのスペースが確保されていること
（周辺道路の仕様がはじめから信号機・横断
歩道設置を前提としたものとなっていること）
②小学校に通学している児童が118名いるこ
と（2019年時、60名程度から倍増）
が確認できている状態です。

※２０１８年８月２４日における危険個所点検
時の意見「周辺状況から横断歩道の設置を
前提とした施工が既に行われており、交通量
調査を実施したうえで設置が見込まれる」
※２０１９年２月２８日における危険個所点検
回答「交通量調査を実施したか、再度警察
に確認する」

【印西警察署】
　信号機の設置については、北東側に信号機
があるため、新設することにより県道側で交通
渋滞が予想されるため、設置できません。
　なお、要望NO.24の横断歩道については、
市道側のみ設置を本部に要望します。

－
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（２）横断歩道の設置・路面表示の補修
【印西警察署】
　横断歩道・停止線の補修を予定しています。 －

【印旛土木事務所】
　「学童注意」の路面標示を令和５年３月まで
に行う予定です。 △

11
一小
白中

464号から法目
地区に入った
道

路面標示の補修 10

・消えかかっている。
・カーブのある坂道でスピードを出すと対向
車や歩行者に対して危険なので、スピードを
抑えるよう路面表示をくっきりとしてほしい。

【道路課】
　消えかかっていたカーブのスピード抑制を促
す路面標示等の引き直しを行いました。 ○

12
一小
白中

タイヨーから木
下街道に出るま
での細い道

路面標示の補修 11

「学童注意」の文字が薄くなっている
道幅も狭く、住宅街の通路にもかかわらず、
スピードを出して通行する車が多く危険。
スピード抑制のためにバンプ等の設置もあ
ればと思います。
T 字路にある既存のカーブミラーも見えにく
い。
2022.06.25現在　事故の影響かミラーが根
本から折れている。

【道路課】
　既存の文字が薄くなっていた「学童注意」の
路面標示の引き直しと併せて緑色のラインで
文字を四角囲みすることで視覚的に強調する
対策を行いました。
　また、同路線の木地区からの通行車両に対
しても児童生徒の道路横断があることなど、注
意喚起するため「学童注意（緑色ライン四角囲
み）」の路面標示を追加で設置しました。

　なお、事故の影響で倒れていたカーブミラー
につきましては、店舗駐車場出入口用のもの
であったため、道路管理者（千葉県印旛土木
事務所）が占用（再設置）を認めなかったこと
から撤去されています。

○

13 白中
白井中学校正
門前

横断歩道の補修 12

中学校前なのに横断歩道がほぼ消えて無く
なっている。
生徒が安全に渡れるように補修して欲しい。

【印西警察署】
　補修を予定しています。 －

番号1同上。
車が意識付けできるような工夫が必要。

10
一小
白中

白井児童館前
のT字路

横断歩道・停止
線の補修
横断歩道の手前
を色付きのものに
する

1
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【印西警察署】
　歩行者の滞留場所がなく、歩行者等の安全
が確保できないため、横断歩道は設置できま
せん。

【学校政策課・道路課】
　徒歩通学する児童がいないため、通学路の
標示は見送ることとしました。

×

【道路課】
　合同点検の結果、歩くスペースを確保された
いとの意見があったことから、Ｔ字路北側車線
の外側線が消えていたため、引き直しを行い
ました。
　また、交差点にＴ字マーク及び交差する道
路の主従（優先）を明確にするドット線の路面
標示を設置し、通行車両に対し交差点を明確
にする対策を行いました。

○

【印西警察署】
　歩行者の滞留場所がなく、歩行者等の安全
が確保できないため、横断歩道の設置はでき
ません。 ×

【道路課】
　当該交差点は、交差点を明確にするカラー
舗装及び交差点前後に「学童注意」や減速を
促す路面標示を設置しております。
（NO.5と同様）

○

16
三小
大中

市道12−002 冨
士２６３付近

側溝蓋の修理 14
通学路途中の側溝蓋が破損しており、通学
時に危険なため修理をお願いしたい。

【道路課】
　破損していた側溝蓋を交換しました。 ○

17
大小
大中

市道00-007（風
間街道）
大山口2-8グラ
ンピア付近の歩
行者用信号

横断歩道標示／
停止線標示の再
施工

15

横断歩道表示と停止線の標示が薄くなって
いるため、再施工をお願いしたい。

【印西警察署】
　補修を予定しています。

－

大小
大中

市道04-026／
市道04-025交
差点
根1919-32付近

横断歩道の設置
並びに速度抑制
の路面表示

5

東西方向の市道04-026に対して南北方向
に信号がなく、横断が難しい。横断歩道を設
置いただきたい。（関連番号　５）
またこの地点前後200mにわたって信号がな
いため東西いずれの方向も速度超過の車両
が多いことが危険性を増している。速度抑制
や学童注意の路面標示を設置いただきた
い。

中学生の登下校で道路がなかなか渡れず、
交通量、工業団地のトラックなども多く危険
対応ができないのであれば、車両にこの道
路が通学路であることが分かるようにしてほ
しい。

14
二小
白中

谷嶋いちご園
付近

横断歩道の設置 13

15
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18
大小
大中

市道00-021／
市道27-00１／
市道27−００２交
差点
西白井1-19-２
３
よしだ動物病院
付近

・横断歩道標示
・停止線標示の
再施工

16

横断歩道表示と停止線の標示が薄くなって
いるため、再施工をお願いしたい。

【印西警察署】
　補修を予定しています。

－

【印西警察署】
　横断歩道の補修を予定しています。 －

【印旛土木事務所】
　車止めを増設し、黄色の停止ラインを設置す
る予定です。 －

20
七小
七中

西白井３丁目と
４丁目の境目の
交差点

・横断歩道補修 18

信号のある交差点ではあるものの横断歩道
が非常に薄くなっている。
車両も歩行者も多く通るので補修を要望。

【印西警察署】
　補修を予定しています。 －

21
清小
七中

けやき台2-1
けやき台公園付
近

・横断歩道の設
置
（前回××
Ｒ3路面表示〇）

19

けやき台2-5、2-6に住む児童がけやき台公
園側に渡るための横断歩道がない。昨年度
「横断注意」の路面標示をしていただいた
が、この地点は冨士地区含め西白井駅を利
用する歩行者・自転車の動線にあたる上、道
路は風間街道と第三小方面をつなぐルート
にあたり通過する車も多いため、横断歩道の
設置が必要。

【印西警察署】
　周囲に既存の横断歩道があること、また、歩
行者の滞留場所がなく安全が確保できないた
め、設置できません。

×

【印西警察署】
　横断歩道の補修を予定しています。 －

【道路課】
　昨年度の印西警察署と協議結果を踏まえ、
横断歩道の停止線手前を赤色の滑り止め舗
装により目立たせ、通行車両に対し、横断歩
道手前から注意喚起する安全対策を行いまし
た。

○

23
南小
南中

南山２丁目路地
23-015に対す
る交差点

路面表示の補修 21

側道から出てくる道の「止まれ」の路面表示
の補修と、標識の補修をお願い致します。

【印西警察署】
　補修を予定しています。 －

22
南小
南中

法目橋入口の
横断歩道
市道00-127と市
道23-102交差
点

横断歩道補修 20

歩行者用信号機が設置されていますが、路
面表示や赤いゾーン表示が薄くなっていま
すので、補修をお願い致します。

19
七小
七中

七次台小学校
前交差点

・路面標示工夫
・横断歩道補修 17

横断する人数が多く、歩道ぎりぎりで待って
いる児童がいる。車に巻き込まれないように
ラインを太くするなど、一歩下がって待てるよ
うな工夫を要望。
横断歩道も薄くなっているので補修を要望。
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24
池小
南中

白井小町入口
木下街道と04-
115交差点

横断歩道の設置 9

信号機設置が難しい話は従前より聞いてお
りますが、横断歩道については、新設は可
能なのではと考えております。
（当地の重要度をお伝えしたいため、今回敢
えて信号機と横断歩道を別に要望していま
す）

現状は信号機も横断歩道もありませんが、横
断歩道だけでもあれば、
①児童に対する通学路の意識付け
②車両に対する注意喚起につながる
は見込め、安全確保がある程度見込めると
考えます。

【印西警察署】
　要望NO.9の信号機の設置については、北
東側に信号機があるため、新設することにより
県道側で交通渋滞が予想されるため、設置で
きません。
　横断歩道については、市道側のみ設置を本
部に要望します。 －

25
桜小
桜中

桜台センター西
側T字路
00-133と00-134
交差点

路面表示の追加 22

桜台４丁目の宅地が整備され多くの児童が
当該交差点を利用している。停止線や横断
歩道はあるものの児童生徒の横断が危険で
ある。
「学童注意」等の路面表示を設置し注意喚
起をお願いしたい。

【道路課】
　横断歩道予告マーク（♢）手前に「学童注意」
の路面標示を設置しました。

○

26
桜小
桜中

桜台３丁目から
北環状線に出
るところ（２か所）
26-013/26-012

路面表示の補修 23

当該箇所は住宅街から大きな道路に出ると
ころであるが、車の停止線がなく（道路工事
後の現状復旧がされていない）非常に危険
なので、停止線を設置してもらいたい。

【印西警察署】
　住宅街から大通りにでる交差点は利用者が
限られること、また、同交差点は道路形状から
主従が明らかであることから、新たに一時停止
の標示は行いません。
　（なお、一時停止線は一時停止の標識と合
わせて設置され、当該箇所は標識がないため
一時停止線のみ引くことはできません。）

×

27
桜小
桜中

谷田の交差点
から坂を下がっ
た交差点
00-012と16-001
交差点

横断歩道の設置 24

当該箇所はR464から車が猛スピードで坂を
下ってくる場所であるが、横断歩道がなく子
どもが道路を渡るのに非常に危険であるの
で、横断歩道を設置してもらいたい。

【印西警察署】
　歩行者の滞留場所がなく、かつ、カーブの途
中で見通しも悪いことから歩行者の安全が確
保できないこと、また、横断歩道を設置した場
合、さらに交通事故を引き起こす原因となりか
ねないため、設置できません。

×
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（３）歩道橋の改修
【学校政策課】
　合同点検で確認したところ、排水溝に雑草
は見受けられず、階段は部分補修されてお
り、特段の対応は必要ないと思われましたが、
２月に再確認したところ階段の一部に剥がれ
を確認したため、国道事務所に依頼して修繕
済みです。

○

【印西警察署】
　合同点検で横断歩道が消えかかっていたこ
とを確認したため、補修しました。 ○

25

・コケがはえていたり、滑り止めがはがれてい
たり、雨の日は滑りやすい印象。
・ほとんどの排水溝に雑草が生えていて、詰
まり気味。

28
一小
白中

16号を渡る歩道
橋

老朽化のため改
修
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（４）道路整備改修・歩道・ガードレールの設置・修繕

29
一小
白中

千葉白井病院
前～木下街道
までの側溝の蓋
（数カ所）

側溝の修繕 26

・蓋が数ヶ所、すき間の大きい所がある。
低学年だと穴に落ちる可能性もあるので、応
急処置で木材等で穴埋めをしてほしい。

【道路課】
　側溝蓋の隙間を木材で埋めました。 ○

【印旛土木事務所】
　欠けている蓋の交換を行い、大きな穴にはカ
バーを設置しました。
　令和４年７月に白井第一小学校前から柳屋
前までガードパイプを設置しました。

○

【印西警察署】
　大型通行禁止の取締りを強化します。

○

【印西警察署】
　道路標識の補修を予定しています。 －

【印旛土木事務所】
　令和５年３月までにポールの再設置をしま
す。 △

32
二小
白中

風間街道、古の
珠から水車屋付
近

・歩道の拡幅
※前回×

29

工業団地に向かう車で交通量が多く、渋滞
をする箇所です。
スクールバス乗り場まで歩く児童がいるのと、
中学生が自転車で通学していきます。難し
いのは分かっているのですが、子供たちが
安全に通学できるようにしてほしいです。
通学時間帯に原付バイクと自転車の事故も
ありました。

【(道路課)
　当該箇所の歩道整備の計画は現在のところ
ありません。
　少しでも児童生徒の安全を確保するため、
歩行者の通行の妨げとなっている民地から道
路に張り出していた植栽について、民地の方
に話をし、植栽の剪定を行いました。

×

28

昨年度オレンジポールが二本設置されまし
たが、1本壊されたのかなくなっているので再
設置してもらいたい。
神々廻船尾街道側は道路標識が斜めに
なっており、横の樹木・雑草と並んでいて通
りづらい。標識の向きもおかしい。

30
一小
白中

木下街道全般

・側溝のフタの修
繕
・歩道の補修
・ガードレールの
設置

27

・Ｕ字溝や側溝の蓋が欠けていて大きな穴
になっている。
・歩道の凸凹が大きく危険、狭いから凹凸を
無くしてほしい。
つまずいて転びやすい！！自転車も危険。
全体的に大きなトラックが通るのに歩道が狭
いので、ガードレール等があればいいと思う
歩道が狭く、子供2人が並んで歩くと通りに
落ちる可能性あり
自転車で通学時、歩道が狭く歩行者がいた
ら車道を走行して危険がある
大型車で通行許可車以外の通行の取り締ま
りをしてほしい

31
一小
白中

木下街道、神々
廻船尾街道、T
字路

ガードレール・
ポールの設置
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33
三小
大中

市道00-007（風
間街道）
冨士１８７−２山
屋食品前交差
点

交差点改良もしく
は路面標示／区
画線の施工

30

冨士南園グラウンド方面から南側へ向かう歩
道が交差点手前で途切れ、東側の一方通
行から出てくる車両が見えにくく、また歩行
者用信号が設置されておらず接触の危険が
ある。
R4.5にはスクーターと自転車の接触事故も
発生している。
交差点の抜本的な改良を要望するが、それ
ができない場合でも車道の路肩部分に緑色
塗装や区画線を引くなどの改良をしていた
だきたい。

【道路課】
　当該箇所の歩道整備の計画は現在のところ
ありません。
　合同点検の結果、南側の歩道が途切れた箇
所の歩行スペースを確保する対策をされたい
との意見があったことから、外側線を設置し歩
行スペース（路肩）を確保しました。 ○

34
三小
大中

市道00-007（風
間街道）／市道
00-111交差点
冨士南園242-1

交差点改良／車
止めポールの修
繕

31

セブンイレブン白井冨士店前の丁字路は、
東からくる車両と南側からくる歩行者間の見
通しが悪いため、改良していただきたい。な
おセブンイレブン側の角に立っている車止
めポール一基が車両接触により傾いている
ため修繕を要望したい。

【道路課】
　当該箇所の交差点改良の計画は現在のとこ
ろありません。
　歩道上の傾いていた車止めポールの修繕を
行いました。

○

35
三小
大中

市道12-054／
市道00-007交
差点
冨士153−１牛
角白井店付近

ガードレールの
設置

32

市道12-054は道幅が狭く、かつ悪線形のた
め歩行者のすぐ横を通過する。グリーン舗装
が施工されているが路側帯にはみ出する車
も散見され、歩行する児童が危険にさらされ
ている。ガードレールの施工を要望したい。

【道路課】
　ガードレールを設置することで歩行スペース
がなくなってしまうため、通行車両に対し、歩
行スペースであることを注意喚起するため路
肩のグリーン塗装を行っております。

△

36
三小
大中

市道00-111
冨士226-10付
近
セブンイレブン
白井冨士店〜
白井冨士保育
園間

歩道の設置また
は路側帯のグ
リーン舗装施工
／速度抑制標示
の施工

33

歩道がない部分は梨園の街路樹で狭くなっ
ており、スピードを出す車も多く危険なため、
歩道の設置をお願いしたい。できない場合
は路側帯のグリーン舗装や速度抑制の標示
／区域線の施工をお願いしたい。
それができない場合でも、市道に張り出して
いる梨園の樹木剪定を土地所有者に強く指
導いただきたい。

【道路課】
　歩道整備につきましては、用地の取得にお
いて、関係地権者の協力が得られるよう努め
ております。
　市道に張り出している樹木につきましても、
適宜、剪定していただくよう関係地権者に要望
いたします。
　路側帯のグリーン舗装につきましては、合同
点検の結果、小学校側としては交通量や道路
状況から当該箇所の通学路利用を避け、別の
安全な経路を勧めているとのことから、今回は
見送ることとしました。

△
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37
大小
大中

市道04-026
根1920付近
コスモ石油 セ
ルフピュアベ
リーフィールド
〜中央自動車
大学校白井キャ
ンパス間

歩道の整備／路
側帯のカラー舗
装・ラバーポール
の設置／速度抑
制標示の施工

34

一帯にある住宅地から小中学校に登校する
際、坂道を下り高速度で西方向に向かう車と
すれ違う形で歩行せざるを得ないが歩道の
整備が一切なされてない。
歩道の整備を行なっていただきたいが、そ
れが難しいようなら、路側帯に緑色の塗装を
施工／ラバーポールの設置をするなど安全
対策を整備いただきたい。合わせて車両の
速度抑制策を行なっていただきたい。

【道路課】
　歩道整備につきましては、過去に拡幅整備
を計画したこともございましたが、用地の取得
において、関係地権者の協力が得られなかっ
たことにより、実現には至らなった経緯があり、
交差点のカラー舗装や学童注意などの路面
標示を行い、安全対策を進めてきました。
　坂道につきましては、「速度落せ」など速度
抑制を促す路面標示を設置しております。
　路側帯へのラバーポール設置につきまして
は、歩行スペースがなくなってしまうため、通
行車両に対し、歩行スペースであることを注意
喚起するため、住宅がある南側の路肩をグ
リーン塗装する安全対策を行いました。

△

38
七小
七中

西白井3-14付
近
　西白井２丁目
と３丁目
の境の坂道

坂道、交差点付
近に凹凸加工な
どの速度抑制

35

自転車がこの坂道をノーブレーキで走る。坂
道には横道が数か所あり、緑道の横断やコ
ンビニ、その先に交差点があるので危ない。
坂道や交差点付近に速度を抑えるハンブな
どの加工を施していただきたい
または自転車側でも車側でも注意喚起の表
示をお願いします。

【道路課】
　合同点検の結果、坂道であるためハンプな
どによる速度抑制対策は、却って自転車のハ
ンドルを取られるなど危険であることから物理
的な対策は行わないこととしました。
　坂道につきましては、交差点（横道）があるこ
とを注意喚起するため、十字マーク及びドット
線の路面標示を設置しております。
　

△
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39
七小
七中

風間街道(根１８
２６付近)から西
白井４丁目
（可能であれば
ホンダの道路ま
で）

道路、遊歩道、児
童の通学路の新
設・設置
（前回×-）

36

現在、西白井３・４丁目に住む児童は、風間
街道に出るまでに児童歩行専用の通学路を
通り、遠回りをして通学している。あまり人気
のない道で危ない。
遠回りの道は道路が狭いわりに交通量も多く
見通しが悪く非常に危険。
また、防災等、非常事態の時、西白井３・４丁
目に住む人は学校への避難が難しい。要望
する道が通ることにより、児童や保護者の安
心と安全につながると考えることから、新設を
要望。

【道路課】
　西白井３・４丁目から風間街道に抜ける市道
００－１３９号線の整備計画約３０７メートルのう
ち、西白井側の約１５２メートルは用地買収が
完了し暫定的に歩道を整備しています。
　また、風間街道側から西白井側に向かって
約６５メートル部分は車道の表層アスファルト
舗装を残し、それ以外の整備が終わっていま
す。
　残る間の約８３メートルについては、用地交
渉が困難な状況となっております。
　七次台3丁目ホンダカーズ東葛千葉ニュータ
ウン西店から風間街道を結ぶ道路について
は、平成２５年度までに基礎的な調査などの
概略設計を行い、平成２９年度に予備設計を
実施し、大まかな線形や標準的な構造を決定
しています。当該道路は、通学路のほか、安
心安全の推進や地区と地区を結びコミュニ
ティを醸成するうえでも、必要な道路と考えて
いますので、後期実施計画の期間中に計画
化に向けて道路線形を決定するための用地
の調査等について準備を進める予定です。

－

40
七小
七中

シンワ電機西白
井店から風間街
道丁字路まで
の道

ガードレールの
設置

37

路側帯が狭い上に生垣で塞がれているとこ
ろがあって歩行者が通りづらい。車が突っ込
むのか、畑との境目になっているフェンスが
頻繁に壊れている。ガードレールを設置する
など歩行者が安全に通れるような対策をして
ほしい。

【道路課】
　ガードレールを設置することで歩行スペース
がなくなってしまうため、通行車両に対して児
童生徒の道路横断があることなどを注意喚起
するため、「学童注意」の路面標示を設置する
とともに緑色のラインで文字を四角囲みするこ
とで視覚的に強調する対策を行いました。
　なお、セブンイレブン側は舗装工事を予定し
ているため、今年度は風間街道側のみ路面標
示を設置しました。

○

41
南小
南中

パークハイツ３
号棟裏
野球場との間の
遊歩道
23-105

路面の修繕 38

路面の凹凸がひどく歩行者や自転車が転倒
することがあります。
また、雨天時には雨水が溜まることもあります
ので、修繕をお願い致します。

【都市計画課】
　園路の凹凸の修繕を行いました。

○
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42
池小
南中

富ヶ谷地区 道路の補修 39

池の上３丁目の裏から、富ヶ谷地区に繋がる
道です。
約200m程あります。梨畑と空き地等に挟まれ
ており、狭い道ですが車も通ります。車は、
対向車が来てしまうと行き交いが難しい道で
す。
人通りも無く、道路の舗装が悪い所が有り、
大雨が降ると、水溜りができて歩きづらいと
のこと。富ヶ谷地区の児童は40名程度で、今
後も一定数の通学が想定されるため、対応
をお願いしたいです。

【道路課】
　道路の舗装補修を行いました。

○

43
池小
南中

池の上2丁目
木戸公園と堀込
第５団地の間に
ある横断歩道
00-015と22-006
交差点

減速を促すような
『減速ロードハン
プ』（道路の凸
凹）、『減速帯』の
設置

40

時間帯にもよりますが、交通量が比較的多
く、歩行者信号が点滅すると、スピードを出し
て通過していく車も多い（歩行者信号を運転
者から見えないような対策必要では）。
見通しが良い直線道路ですが、先月、死亡
事故（夜間）もありました。
通学時間帯での警察による取り締まりを実施
頂きたい（児童への歩道橋利用の注意喚起
も合わせて行ってほしい）

【印西警察署】
　歩行者信号機を見づらくすることはできませ
ん。
　死亡事故現場は既に管理対策がされていま
すので、通常活動を通じて取締りを強化しま
す。

（道路課）
　国道464号と県道市川・印西線を結ぶ幹線
道路であるため、減速ロードハンプを設置する
計画はありません。
　交通死亡事故の原因は、近くに横断歩道が
あるが、中央分離帯が途切れていたため、横
断したものと考えられることから、千葉県警交
通規制課などと緊急共同現地診断を行い、中
央分離帯にクッションドラムを設置し、通り抜け
出来なくするなどの安全対策を行いました。

○

44
桜小
桜中

ウエルシア脇の
道路
00-108

ラバーポールの
修繕

41

当該箇所に設置されている車道と歩道を分
離するポールが１本折れているので修繕し
てもらいたい

【道路課】
　当該箇所のラバーポール１本につきまして
は、隣接する農地への出入口のため、撤去し
ているものです。 ○
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（５）カーブミラーの設置・修繕

45
一小
白中

第一小学校駐
車場から木下街
道の交差点

カーブミラーの設
置

42

すでにカーブミラーは設置してあるが見通し
が悪いので工夫してもらいたい。

【道路課】
　合同点検の結果、カーブミラーによる見通し
に問題はありませんでした。 ○

46
一小
白中

第一小学校横
住宅街

カーブミラーの設
置

43

学校の草木が茂っていると車が来ていること
が見えにくい。
車もけっこうスピードを出していて危険。

【道路課】
　除草及び剪定を行いました。
※街路樹管理委託の中で毎年、除草及び剪
定を行っております。

○

【学校政策課】
　現場を確認したところ、注意すれば安全確
保ができるため、カーブミラーの設置までは必
要ないものと思われます。

×

【印西警察署】
　駐車苦情は、適宜パトロールをして、駐車違
反に該当すれば取締りを行います。 ○

48 桜小
小学校駐車場
出入口
北環状線

カーブミラーの設
置

44

当該箇所の小学校駐車場から道路に出る部
分は道路がカーブとなっており、車が非常に
見にくい。また、歩道の歩行者も見にくいた
めカーブミラーを設置してもらいたい。

【学校政策課】
　当該箇所は片側2車線の4車線道路であり、
カーブミラーを設置できる場所がないため、設
置できません。
　植栽の枝葉が伸びて歩行者が見えにくくな
らないように植栽の定期的な剪定を行います。

×

47 白中
白井中学校正
門前

カーブミラーの設
置

12

学校から車で出る時に右から来る自転車・車
が見えないので危険。
登下校時に車同士の事故が起きた場合、生
徒が巻き込まれる可能性もある。
近くの釣堀屋で車が敷地の外に停めている
事があり、それの注意もお願いしたい。
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（６）看板の設置・改修・移設

49
一小
白中

下郷谷公園入
口

看板の設置等 45

木下街道から曲がってすぐの場所に駐車し
ていることがあり、見通しも悪く、歩行者もとて
も危険なので看板等での注意喚起。

【市民活動支援課】
　見通しが良く、比較的交通量も少ない住宅
街の道路で、不特定多数の者が路上駐車す
る場所ではないので、合同点検時に確認し、
市での看板設置は行わないことにしました。

×

50
大小
大中

市道00-021
西白井二丁目
ローソン千葉白
井店付近

歩行者・車両向
け注意喚起看板
の設置／歩道標
示の施工

46

R4.4に歩行者と車両の接触事故もあり、南北
方向に通過する車両／コンビニエンスストア
駐車場に出入りする車両／歩行者間での接
触事故の危険性が顕在化している。注意喚
起の看板や路面標示の施工をお願いした
い。

【道路課】【市民活動支援課】
　信号機及び横断歩道が設置され見通しの良
い交差点であるため、合同点検時に確認し、
看板の設置等の対策は行わないこととしまし
た。
　なお、店舗出入口に係る注意喚起の看板や
路面標示は市では行っておりません。

×

【印西警察署】
　歩車分離式の表示板は、信号機脇に既設さ
れており、新たに設置することはできません。
また、表示板の文字の大きさは規定されてい
るため、拡大表示することはできません。

×

【印旛土木事務所】
　合同点検で、斜め横断禁止の標示ができな
いか意見があったことから、斜め横断禁止の
シールを歩道上に設置する予定です。

－

52
七小
七中

七次台３－４６
付近の横断歩
道

・標識の改修
（・横断歩道の補
修）

48

車道の上にある道路標識が抜けている。ス
ピードの出ている車の多い通りで信号のない
横断歩道なので標識の改修を要望。

【印西警察署】
　補修を予定しています。 －

53
桜小
桜中

柳堤公園脇の
歩道上
26-016

看板の設置 49

当該箇所に設置されていた看板「飛び出し
注意」が破損しており木枠しか残っていない
ので新しいものを設置してもらいたい。

【市民活動支援課】
　設置されていた看板を撤去し、新たに「飛び
出し注意」の看板を設置しました。 ○

歩車分離になり未だに慣れず信号無視をし
てしまう車がいます。高齢化社会でもあり、今
までの慣れや小さな文字では無意識に出て
いってしまっていることもあるので、表示を大
きくしたり路面へ斜めのラインを引くなど一目
見て変わったことがわかるような注意喚起を
お願いしたい。

51
七小
七中

根16667-5付近
セブンイレブン
白井清水口店
交差点信号

歩者分離の表示
を増やすか拡大
など

47
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（７）その他の危険箇所改善

54
一小
白中

消防署前の信
号

信号調節 50

・見通しがいいためか、速度が速い車が多
い。
・小室方面から来ると「消防署前→市役所前
→サイゼリヤ前」が一瞬全て青信号になる気
がする。
それを知っている車は制限速度を超えてい
たり、赤信号でも進入してくるのが非常に危
険。

【印西警察署】
　信号機の秒数調整を本部規制課に依頼しま
した。

－

55
二小
白中

白二小南側入り
口
中１７８－１

家屋倒壊の対
策、除草

51

空き家になっており以前ホームレスが住み着
いていたことがあり不安である。
また建物自体もかなり老朽化して倒壊の危
険がある。
建物前の歩道に大きな雑草がはびこってい
て、フェンス側の雑草やつるが歩道まで伸び
ているので道幅も狭くなり歩行しづらいし、枯
れ葉が道路側溝に詰まり雨水が溢れている
ことがある。
強風の時は屋根材が飛ばされることもある。
道路沿いに建物があるので倒壊した時のこ
とを考えると解体して欲しい。
定期的な対策をお願いします。

【市民活動支援課】
　空家の所有者に適正な管理をお願いしまし
た。

【道路課】
　合同点検後、歩道の草刈りを実施しました。

○

56
一小
白中

ホーマック裏か
ら法目地区・上
長殿地区へと続
く道

車がスピードを出
すので、注意喚
起してほしい

52

道幅が広がり、スピードを出す車が増えた。
散歩の人・地元の人が安全に通行できるよう
に安全対策をとってほしい。

【市民活動支援課】
　スピード落とせの看板を２か所に設置しまし
た。 ○

57
一小
白中

白井交番前交
差点

取り締まり強化 53
16号から侵入してくる車が減速しないため横
断歩道を渡るのが危険。

【印西警察署】
　取締りを強化します。 ○

58
大小
大中

市道17-021／
市道04-027交
差点
根1927付近

横断旗入れの修
理

54

児童が多数通学する通学路にある横断歩道
であり、通勤時間は通過車両も多い。横断旗
入れが破損しているため修理
いただきたい。

【市民活動支援課】
　横断旗入れを新しいものに交換し、旗を補
充しました。 ○
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59
清小
七中

清水口小学校
正門前階段

スロープの形状
の変更

55

傾斜が急で自転車やベビーカーを押しての
上り下りに危険が伴い、歩いて利用する人が
巻き込まれそうになる。緩やかなスロープに
して、通学する児童が安全に利用できるよう
にしてほしい。

【道路課】
　スロープの形状変更を行う計画はありませ
ん。
　自転車やベビーカーにつきましては、遠回り
となりますが、別の経路をご利用くださいます
ようお願いします。

×

60
南小
南中

南山小・中学校
間にある遊歩道
入口
21-110

車止めの修繕 56

遊歩道入り口にある車止めの根元が浮き上
がっており、大きく揺れて危険な状態となっ
ている為、修繕をお願い致します。

【道路課】
　車止めの基礎部に土砂が堆積していたこと
が原因であったため、土砂の撤去を行いまし
た。

○

61
池小
南中

セブンイレブン
白井根店横
04-040

電柱に注意喚起
の幕

57

市道につき許可がないと対応が難しいことは
確認済。現状の注意喚起では訴求効果が
低く（周辺の景観に紛れて目立たない）、市
からの提案頂いた内容「電柱に注意喚起の
幕」にて要望したい。

【学校政策課】
　電柱幕を１か所新しいものに交換し、訴求効
果を高めるため１箇所追加しました。 ○

62
桜小
桜中

一本桜公園
00-134/26-109 街路灯の設置 58

当該箇所の公園内には街路灯が１本しかな
く、その外側の道路を含めて、夜は非常に暗
く危険なので、街路灯を設置してもらいた
い。

【都市計画課】
　合同点検により、街路灯の光を遮っている樹
木を剪定することにより明るさを確保することと
し、令和5年1月に剪定しました。

△

【令和４年度評価（要望箇所のみ)】　(評価基準）
○： 29 要望事項に対して達成したもの

△： 10 代替え案、次期計画、長期計画、直近（１年以内）でできるもの

×： 18 要望事項に対して達成していないもの

－： 17 対策内容や時期等が未定のものは評価なしとして改めて進捗状況を報告する

計： 74

※1つの要望に対して複数の回答をしている箇所があるため、要望６２件に対して評価７４件となっております。
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 【白井市小中学校ＰＴＡ連絡協議会からの要望箇所以外で点検を実施する箇所（学校要望箇所）】

番号 学校区 場　所 要望内容 地図 説　明 回　答 評 価

63
清小
七小

清水口小学校
正門前階段

スロープ・階段の
鉄柵の修繕

55

小学校正門前の横断歩道から上の道路にあ
がる階段・スロープの手すりフェンスの鉄柵
が腐食により策が1本外れており、鉄柵の結
合部分もかなり腐食していて、強く力を加え
ると簡単に外れて落下してしまいそうで危険
です。
（場所は、NO.59と同じ場所）

【道路課】
　階段の手すりフェンスの補修を行いました。

○

【令和４年度評価（要望箇所以外含む）】　(評価基準）

○： 30 要望事項に対して達成したもの

△： 10 代替え案、次期計画、長期計画、直近（１年以内）でできるもの

×： 18 要望事項に対して達成していないもの

－： 17 対策内容や時期等が未定のものは評価なしとして改めて進捗状況を報告する

計： 75

※1つの要望に対して複数の回答をしている箇所があるため、　６３件に対して評価は７５件となっております。
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